

Arlenis Sierra abandonne il Giro



La Havane, 5 juillet, (RHC)- La cycliste cubaine Arlenis Sierra a dû abandonner ce dimanche il Giro.

Elle a fait une chute sur la pavée mouillée par la pluie et s'est blessée à la cheville gauche lors de la troisième étape de la course italienne.

Les médecins ont exclu la possibilité d'une fracture. «Mais elle est obligée de se reposer pour qu'elle puisse reprendre sa préparation dans deux à quatre jours» a déclaré au site de l'Institut cubain des sports, Leandro Marcos, membre du staff du Club italien A.R. Monex pour lequel roule la Cubaine.

«Elle sait qu'elle a une grande responsabilité envers Cuba aux Jeux Olympiques de Tokyo et elle se repose pour être prête à reprendre la route bientôt. Pour le reste elle se sent bien et avec de bonnes dispositions pour continuer la préparation... elle maintient sa détermination pour être prête pour le rendez-vous au Japon», a assuré Leandro Marcos.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/262869-arlenis-sierra-abandonne-il-giro>



Radio Habana Cuba